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sERVIço PÚBLIco FEDEBAL
CONSELHO FEDENÁI DE FARMÁCIÂ
CoNsEtHo REGIoNÁL DE FARMÁCIA Do EsTÂDo DE SERGIPE

ATA DA SEGUNDA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA Do CoIYSELHo R{GIoNÂL DE
FARMÁCIA DO ESTADO DE SERGIPE CRT/SE, REALIZADA NA SALÂ DA
PRESIDENCIA NO DIA DEZOITO DE TE\TEREIRO DE DOIS MIL E \'INTE E UM.
A plenária iniciou-se às dezoito horas e quinze minutos do dia dezoito de &vereiro de dois mil e vinte e
um na sala da presidência do CRFISE, situado na Avenida Goveruador Paulo Barreto, número trezentos
e cinquenta e dois, bairro treze de julho, Aracaju, SE. Participaram da reunião na sede do CRF/SE os
Diretores do CRF/SE: Dr. Marcos Cardoso Rios - Presidente, Dra. Larissa Feitosa Carvalho -
Diretora Tesoureira, Dra, Elisdete Maria Santos de Jesus - Secretária Geral, os Conselheiros
Regionais Efetivos: Dra. Clara Raissa de França Rocha e Lopes, Dra. Daniela santos Silva Ferreira
de Àlmeida, Dr. Fábio Jorge Ramalho de Amorim, Dr. Francisco de Assis de Aragão Feitosa, Dra.
Francilene Amaral da Silva, Dra. Rosa de Lourdes Faria l4artz, Dra. Quênnia Garcia Moreno
Resende e Dra. Vanilda Oliveira Aguiar. Entre os Conselheiros Regionais suplentes estava: Dra.
Simony da Mota Soares, substituindo a I)a. Alexsandra Sousa Gomes. Outros presentes: I)ra. Maria
de Fátima Cardoso Aragão - Conselheira Federal de Sergipe; Dra. PatrÍcia de Moura Melo -
assessora jurídica do CRF/SE, Raquel Feitosa de Almeida - assessoria de comunicação (ÂSCOM)
e a funcionária Cosmira Alves Ritreiro. Também participou a convidada: Dra. Geovanna Cunha
Cardoso, membro da Comissão de Ética do Consêho dà Farmácia de Sergipe. Com a palavra o
Presidente Dr. Marcos Rios, declarou aberta a segunda sessão plenária ordinária, agradeceu â presença
de todos e convidou para cantar o hino do farmacêutico. Ern seguida Dr. Marcos Rios abriu a pâuta com
o seguinte item: I - Leitura. apreciação e anrovação da ata da Primeira Reunião plenária
Ordinária realizada em vinte e seis de ianeiro de dois mil e vinte e um - o presidente Dr. Marcos
Rios solicitou os destaques da ata mencionada, perguntou a todos se havia algurn comentário e ou
consideração a serem apontados. Feitas as considerações passou para votação, ficando o texto aprovado
por unanimidade como foi lido Dr. Marcos solicitou inclusão de ponto de pauta referente a apresentação
de checklist para avaliação dos atestados médicos para justificativas de ausências dos profissionais.
Perguntou aos conselheiros se teriam alguma objeção ou restrição ao pedido de inclusão, não
objeção, {icou aprovado a inclusão do ponto de pauta por todos os conselheiros. Dr. Marcos
perguntou a funcionária Cosmira se a eonselheira Dra. Alexsandra justifieou ausência,
resposta de que a mesma não justificou até o presente momento. 0 presidente esclareceu que os demais
conselheiros suplentes não são convocados e sirn convidados para participar das plenárias. Dando
çontinuidade ao ponto de pauta: rr - Leitura dos informes de interesse público e doi farmacêuticos,
seguindo a ordem: Leitura de informaeões dos I)iretores e leitura dos demais coaselheiros - Dr.
Marcos: a) Informou que no dia quatro de fevereiro do corrente ano? o Conseiho Regional de Farmácia
de Sergipe em parceria com o Sindicato dos Farmacêuticos do Estado de Sergipe, constatou que apenas
urn hospital públioo de Sergipe vacinou cinquenta por cento dos farmacêuticos. A visita também
contemplou alguns hospitais privados e nenhum farmacêutico foi vacinado. Diante do que foi
confirmado, o Sindicato dos Farmacêuticos e o Conselho Regional de Farmácia de Sergipà estao
oficiândo os hospitais públicos e privados, solicitando informações do plano de vacinaçãã de oada
unidade. A parceria com o Sindicato se estendera, continuando as fisializações, inicialmente nos
hospitais e unidades de campanha contra a COVID-I9. As irregularidades ou não conformidades serão
encaminhadas aos órgãos controladores competentes; tl) O Conselho Regional de Farmácia de Sergipe
marcou presença no seminário de acolhimento aos gestores municipais do Sistema Único de Saúàe
(SUS), realizado pelo Conselho dos Secret'ários Municipais de Sergipe (COSEMS) nos dias quatro e
cinco de fevereiro do corrente ano. Na oportunidade, o Presidente da Comissão de Farmácia pública do
Conselho de Farmácia de §ergipe,

Unico de
Dr. Dâfliel Andrade, discursou sobre a importância da assistência
Saúde (SUS) desde a execução ao finançiamento. A Conselheirafarmacêutica no Sistema

Federal, Dra. Maria de FátiÍna Cardoso Aragão, também esteve presente no evento fazendo parte da
O seminrário foi voltado para os setenta e çinco secretários municipais de saúde. Dr Marcos Rios

ao Dr. Salviano Augusto de Almeida conquistado dentro do COSEMS de
e a todos os membros da do Setor Pública do Conselho

que trabalho dialogando com os gestores
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visitas aos gestores municipais para acompanhamento e apresentação das propostas do Conselho
Regional de Farmácia de Sergipe, para efetiva assistência farmacêutica aos muniàípios, sugeridos em
oficio circular e publicado em jornal de grande circulação ainda durante o pleito eleitãral do ano de dois
mil e vinte- As visitas também terão como f,oco o acomparúamento a opàracionalizaçáo da vacinação
entre os farrnacêuticos dos municípios, alertando para a necessidade da vacinação doÁ farmacêuticás e
demais profissionais da assistência farmacêutica. O Conselho Regional de Farmácia também oficiou a
Coordenadoria Estadual de Proteção e Defesa do Consumidor (PROCON/SE) e o prcgrama Municipal
de Proteção e Defesa do Consumidor (PROCON/Aracaju) visando inibir c "o*"r"à inadequado de
medicamentos comercializados pam o tratamento da COVID-19. A falsa crença propagada ê d" qu"
esses medicamentos previnem ou curulm os pacientes da COVID-19. Essa é uma açao Oõ Conselho de
Farmácia de Sergipe para alertar novamente a população sobe a ineficácia s os riscos do uso
indiscriminados dessas composições. Além de divulgar informações científicas sobre os medicamentos,
notificamas o Procon e também solicitamos ao setor varejista os números de venda desses medicamentos
no estado, mas infelizmente não obtivemos êxito na resposta. c) O Conselho Regional de Farmácia de
Sergipe, agradeceu a colaboração do Conselho Federal de Farmácia (CFF), ,, p"rrou de Dr. Walter e
da diretoria, pela cessão de passagens e diiírias do farmacêutico fiscal e gereÍte de fiscalização do
Conselho Regional de Farmácia do Estado de Goiás, Dr. Lucas Ribeiro, que estará no Conselho de
Farmácia de Sergipe para visita técnica e auxiliará na qualificação dos farmacéuticos fiscaís do Conselho
de Farmácia de sergipe. A visita acontecerá de vinte e dois a vinte e seis de fevereiro, com a
programação já estabelecida. Durante a participação do Dr. Lucas, estão programadas ações de
orientações técnicas, visitas in loco, colaborações técnicas nos pÍocessos frscalizatóúos, sejam eles de
estrutura, processos e análises de resultados, entre outras contribuições que possam ser advindas. Com
a palavra Dra. Larissa tr'eitosa, solicitou aos conselheiros
chaves PIX para o e-mail do setor de contabilidade: çrfseçontabi I idade@yúoo.corn.br, para pader fazer

que respondessem e encaminhassem as E
-B

o cadastro das chaves e agilizar" o processo de kansferência de jeton para os conselheiros.
também aos membros da Comissão de Tomada de Contas do recebimento do oflcio do Conselho F
de Farmácia, solicitando que todas as avaliações da Comissão sejam encamiúadas semprs no primeiro
mês subsequente a finalizaçáo do trimestre. Informou que conversou com o setor dá contalilidade,
alinhou e definiu um fluxo para avaliação dos processos e que todcs os meses, independente de ser mês
de fechamento do trimestre ou não, todos os processos f,rcarão disponíveis entre os àias quinze e vinte e
três. Falou que as conselheiras podem escolher o diaparaagendar com a funcionária Cosmira, patafazer
as análises. Dra. Larissa ressaltou que não precisam esperar que o Conselhc notifique que os processos
es§am prontos, já que a paúir do mês de março, mensalmente eles estarão disponíveis para as aniilises
nos dias mencionados. Dra. Maria de Fátima, informou que participará da .eunião plenária do
Conselho Federal de Farmácia do mês de fevereiro nos dias vinte e cinco e vinte e seis. Parabenizou o
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decidirá e encaminhará para a comissão de ética o terrno de instauração dos trabalhos. O presidente do
conselho designa um relator dentre os membros da comissão daquele processo e segue a intimação para
o profissional, e ele pode apresentar uma defesa prévia por escrito, podendo o processo seguir, casó ele
não se manifeste por escrito, podendo se apresentar para o depoimento e arrolar três testemuúas para a
sua defesa. Depois, nas audiências, pode apresentar âs razoes finais, e com base em todbs os
depoimentos e documentos é montado um relatório pela comissão e encamiúado ao presidente do
conselho. O presidente do conselho, por meio de sorteio define o conselheiro relator e esse fará um
paÍecer com base no relatório da Comissão de Ética e no final o conselheiro deve proferir seu voto, a
favor ou çontra a punição e qual seria essa punição. Esse julgamento acontec erâ até cento e oitenta dias
a eontar da data do recebimento do relatório pelo presidente do conselho regional, cabendo recurso ao
Conselho Federal de Farmácia. Em relação ao iulgamento: terâamprazo de cento e oitenta dias corridos
a partir da data do recebimento do processo ético pelo presidente; a designação do çonselheiro relator
através de sorteio, o farmacêutico pode participar da reunião de julgamento paÍa acompanhar a sessão,
com direito de fala. No julgamento podem participar os conselheiros, as partes interessadas o os
funcionários do Conselho de Farmácia necessário para a execução do processo. O Conselheiro Relator
lê o processo e após, tem direito de defesa por dez minutos, ele proferirá seu voto. A decisão será inserida
no paÍecer e no voto do relator. Em caso de divergência de conselheiros, retira-se de pauta e entra na
pauta da próxima reunião. E,mrelaçáo ao Checklist, o objetivo é façilitar a avaliação de justificativa de
ausência dos prcfissionais, quando verificado pelos fiscais. Em seguida explanou um itçm no checklist
para verificar se o proprietário apresentou justificativa, se tem base legal na Consolidação das kis do
Trabalho (CLT), ajudando e façilitando as análises dos conselheiros, principaknente para os norros.
Justifiçativas por questões de saúde, avaliação do atestado médico, se é original, se tem rasuras.
Observações das resoluções parâ compârecimento de laboratório com uma regra diferente de apresentar
uma justificativa anterior. As justificativas apresentadas fora do prazo fixado ou que não atendam aos
requisitos, elas devem ser consideradas como ausência sem justificativas e que três ausências dos
últimos dois anos, devem ser encaminhadas para o processo ético. As encaminhadâs com
seguem para o presidente e para a comissão dar andamento as trâmites.
classe farmaçêutica já demandada pola diretoria, fazer cartas de orientação, como por exemplo do uso
de atestados falsos, três ausências podem incidir em processo ético. A ideia é para trabalhar um pouco
mais a questão da ética Çom os farmacêuticos. Em seguida, o Presidente Dr. Marcos Rios abriu para os
destaques de manifestações, e lembrou que a proposta foi enviada anteriormente por e-mail para todos
os conselheiros e será aberto um e-mail pam os mesmos mandar as ilxrs considerações em ielação ao
material. Agradeceu a dedicação de Geovânna, e reforçou que as cartas orientativas mencionada estão
em andamento, e a ideia é que os farmacêuticos que incorrem nessas questões, posam ser orientados
através dessa çarta com o çunho mais educativo e alertií-los. Colocou a çomissão de ética, na pessoa de
Dra. Geovanna a disposição para quem deseja fazer destaques de manifestação. Abriu as inscriçoes para
as considerações, com o intuito de só considerar e çolaborar com as opiniões dos conselheiros sem
votação, já que as propostas serão enviadas por e-mail para definição da diretoria e da comissão de quais
serão inseridas. Com a palavra Dr. Fábio Ramalho, avaliou o checklist e colocou três pontos. O
primeiro ponto no caso do farmacêutico atender a uÍn prazo de cinco dias, no processo fiscal, conforme
a Resolução n"566 de 06 de dezembro de2012, quem traz a defesa é o proprietário ou o representante
legal, com a justificativa e o atestado do profissional, mas não é o profissionàl quem traz, é uma questão
para tentar ajustar em conformidade a Resolução. O segundo ponto ao que se refere a Lei Trabalhistâ,
esquÊceu de citar a Resolução no648 de 30 de agosto de 2017, que é da fiscalização, observando se a
defesa respeita as exigências dessa resolução ou alguma noflna que possa substituir a ser discutido. 0
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terceiro ponto dos atestados, se esse atestado é um caso de
17, paru não haver indução na análise. Dr. Mareos

do Conselho Federal de Farmácia. Com a palavra Dra. Francilene Amaral, mencionou
onde o checklist entra no primeiro fluxo apressntado, já que ainda não é um
nr. Marcos Rios explicou que a ideia é que o checklist vai constar dentro do

proÇesso,
processo §

O que foi apresentado por Dr. Fabio,
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obserya que só pode ser aceito em caso de urgênci4 caso contrário não deveria ser aceito, já que a
Resolução define. A checklist vai fazer parte do processo para os casos específicos ou colaborai para as
análises. Reforga que todos os conselheiros enviarão as propostas por e-mail, dentro do prazo dê cinco
dias a contar da datade hoje, dezoito de fevereiro de dois mil e vinte e um, com a proposta de apresentar
a versão na próxima plenária do mês de março do corrente ano em cima das considerações prestadas
pelos senhores e senhoras conselheiros. Por necessidade da Comissão de Tomada de Contas, será
antecipada a plenária do mês de março para o dia nove, devido ao prazo para prestar contas junto ao
Conselho Federal de Farmácia até o dia quinze de março do corrente ano. Em seguida passou paÍa o
ponto de pauta, com as inscrições solicitadas: fV - O que ocorrer; Com a palavra Dr. Fábio Ramalho,
fez o registro da última sugestão apresentada do instrumento da questão da urgência, que no caso não é
pertinente, é uma outra avaliação. Informou que no dia vinte e oito de janeiro do corrente ano, foi
realizado o primeiro evento da Educação Continuada Permanente do conselho sobre estética, agradeceu
a todos que participarâm, e principalmente as palestrantes. Por questão de força maior a palestrante do
Acre, não pode participar e peÍmanecendo apenas a palestrante de Sergipe, Marta Pacheco. No dia vinte
e cinco de fevereiro do corrente ano, acontecerão duas palestras, uma com o tema "Gerenciamento e
Uso de Medicamentos" com o palestrante Leonardo Kister, vice-presidente da Sociedade Brasileira de
Farmácia Hospitalar Nacional (SBFFü e furmacêutico da Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares
(EBSERH) da Bahia e outra paleska com o ministrante Herleys Augusto, com o temâ "Uso Seguro de
Medicamentos em Crianças", amtras com inscrições gratuitas disponíveis no site do Conselho Rãgional
de Farmácia de Sergipe. Agradeceu o convite do Conselho Federal de Farmácia e a todos qrr* I*rc-
parte da Comissão de Legislação e Regulamentagão (COLEG) para participar da reunião nodia cinco
de março do corrente ano, paÍa discutir sobre a regulamentação de umâ norra área da profissão
farmacêutica. Com a palavra Dra. Quênnia Garcia, informou que o Sindicato dos Farmacêuticos do
Estado de Sergipe realizou fiscalizações conjuntas com o Conselho Regional de Farmácia de Sergipe
O Sindicato criou um questionário para ter um açompanhamento dos farmacêuticos qu€ já foram
vacinados no estado de Sergipe, separados por áreas de atuação. Também o Sindicato está atuando
bastidores para auxiliar os farmacêuticos que até o momento não conseguiram ser vacinados, explicando
a questão do protocolo sequencial e o envio de o{ícios pffa os gestores públicos e empresas privadas.
Com a palavra Dr. Marcos Rios, aproveitando a opoúunidade parabenizou a Professora Dra. Francilene
pelo aniversrário, desejando muita saúde e paz e que possa continuar conkibuindo com o Conselho
Regional de Farmáçia. Dr. Marcos Rios ençerrou a primeira etapa e passou para o próximo ponto de
pauta: Leitura. apreeiação e votação dos Procpssos Fiscais: o relator faz leitura dos processos
indiçando o número do processo, o motivo, se apresenta contestação e o perfil da empresa. Todos os
votos serão computados pela secretária geral Dra. Elisdete Maria e, em caso de não unanimidade, o
relator e conselheiros expõem suas c.onsiderações a fim de uma decisão consensual. Essa discussão terá
no máximo dez minutos. Ao final os conselheiros efetiyos e suplentes, com direito a voto, indicarão se
votam com o relator ou discordam. A contagem de votos conÍirmará a decisâo colegiada. processos de
I)efesas Validada por Unanimidade - 2AA221A1221028; 2ü022rct1-91616;ZAAZ2fiZ05A949;
20022101281447; 20022fi2031535; 20022101061455; 2002210106t516; 2A02ZL01Z7t04B:
20022101261112; 20022012A7],521; 20A22]02A5A915; 2AA22012t51614; 2002210126090A;
204221A1251539;PAF'S números: Processos de Defesas Validada por maioria simptesi
24422A12141555;; 20022}10l5l5lr; 20022A]2161439; 2AüZZt0t13t5i6 pAF,S númêros:
Processos de Defesas Desconstituída por Maioria Simples - PAF'S números: Processo de Defesa

por unanimidade: 2002?101061t05; 20022L02051500; 2002201209r0a2;
20022102051520. Processos Ar) REFERENDUM: 20a22fi2041021 2a0221a2$$32;
20022102031519; 20022$2050853; 2a02210202r738; z}ozzfiz}2r713; z}lzzwzazfi33;

142021073; 20422102afi7fi; 2a022rü1281113; z0azx01z709zz; ?}azzlalt91535
101 181 539; 2Aü22101151047 ; 20022fi1}6l600; Processos de secretaria: Inscrição de

Processos e nomes: 37861202 1 - Maria Katiane dos Santos: 380212021 -
leffa Guimaraes; 3857 /2021- Rosiane dos Santos Y ieka;3872/202 1 - Maria Betânia Santana §'

§pü0lMento; 397712021- Leandro de Gois
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Oliveira; 4020/2021- Yanne Santos; 4A65/2021- Ingrid Melo Santos; 427412021- Stephanir Silva
Alves; 4277/2021 - Thayna Vieira dos Santos; 431412021- Edilziane Rodrigues Santos pereira;
4417 /2021 - Ana B,eatnz Costa Santo s; 4488/2A21 - Ronaldo Rodrigues Junior; 4Sal naZt - Rafaella
de Aragão Barbosa; 4513/2021* Edilson dos Santos Andrade Junior; 456612021 - Adaliza deMenezes
Matos; 459612021- Leticia dos Santos Araújo; 459912021* Robert Lucas Souza Rodrigues; 462212ü21
- Alanna Kelly Nascimento Santos; 4699/2021- Joseane Leite da Silva;4795/2021 - Flavia Tauanes
Mendonca Feitosa; 48AN2021- Tamires Silva Santos;48§/2121 -TatyaraSantos Cardoso; 4g1f,/211l
- Alan Diego Barreto; 51?1/2A21- Raiane Alves de Oliveira; 519312021- Milena de Jesus Santos;
5788/2A21- Alberto Jeronimo dos Santos Brambilla de Aguiar; 585gl2}2l - Ester Lizana Silva Santos;
4699na21 - Joseane Leite da Sitva; 6088/2A21 - Katia Milo dos Santos; 6266nA21- Karla Nataly
Santos; 149/2A21 - Graziella Santos dos Anjos; 909/2021 -PatríçiaFerreira do Nascimento;911/2021
- Sirlene Cesar da Silva Donato;9BDAZ|- Aline Sousa Gois Celestino; fi7612A2I -Ednados Santos;
Q74/2AZL-RenataKarolinyVaianaBatista;1285/2021-MonicaFerreiraAlves;1391/Z0Zl-Michele
de Santana Santos; 14l02\n - Rafaela Porfirio Santos; 178612021- Jonas Leonardo Silva de Moura;
1827/2021 - Tamyres lVIecenas de Oliveira Galvão; 195812021- Mayara de Almeida Lima Ribeiro;
274912A7.1 - Yanna Santos Vieira; Z774\2AX - Victor de Oliveira Martins; 28g8l20}l - Iasmim de
Jesus Gois; Inscrição de Farmacêutico DeÍinitiva. processos e nomes: l23llà02l - Flavia dos Santos
Nunes; l24llz02l - Marcele Souza Magalhaes; 4275/2AT - Barbara Santos Menezes de eueiroz
(2053); Cancelamento de Inscrição de Farmacôutico: processos números e nomes: Zgg/ZAZ1 -
Yvanna Louise Di Chrstine Oliveira dos Santos; 940/2021- Caio Cesar Reis de Santana; 136g/2021 *
Joyce Vanessa dos Santos; 176ü/2a21- Dyego carlos souza Anacleto de Araújo; 2007rz0zl- Raony
Cassio Milet Rodrigues; 22&412ü21- Giulyane Targino Aire Moreno;229412021 - Eulene Fontes
Pereira; 255612021 - Maria Cristina Andrusyszyn Celino; 28691202l - Ana Carla Santana
2873/2A21- Patrícia Ferreira do Nascimento;32412A2i - Yvanna Louise Di Chrstine Oliveira
Santos; 35Ü6/2021 - Adelvan Santos Oliveira; 3654DA» - Juliana Almeida Ferreira0 4A1tnA2 1 - Dinorah Barreto da Fonseca; 44ill2AZI - Cyndi Heleinne Pres Santos; 5614/2021

seRvrço eúruco FEDERÁL
ÇoNsETHo FEDERÁI DE FABMÁCIA
CoNSELHo REGIoNÁL DE FARMÁCIADo ESTADo DE sERGIPE

Gabrielle Dantas Santos Menezes: 62391202 1 - Larissa Mascarenhas Andrade; Cancelamento de
Inscrieão de Técnico em Análises Clínicas - 5419DA21 Marly Góes Ribeiro1 4336/2021- Lacerda
Alves dos Santos; 342212071-Maria Auxiliadora Costa de Souza; 3437n\n - Sara FernandaMota de
Almeida; 94012021-Caio Cesar Reis de Santana; 265312021- Nataline Barbosa Feitosa; 2S77l\02l -
Roberto Bispo Junior; Registros de Estabelecimentos Farmacêuticos com RTs solicitados nelos
farmacêuticos: 11I2l2A2l - Caio Cesar Reis de Santana; 136412021- Jessycá Cr*"tt* de Srurq
174612a21- Raquel de olvieira saltos; r754l20zr - Jardel Freire Dantas; lTgg7azl * carolina do
Nascimento Monteiro; 1833 /2021 - Brenda sabrina Nun es; 23 I 5 /2021 - Tainá Ramos Leoa; 237 g I zazL
-Monique de Lima de Oliveira; 2424Í?Az 1 - Cristiane Oliveira Costa; 2527 DA2l - Iara da Silva passos:
2660/2A21 - Quênnia Garcia Moreno Resende; 2662/2021- Maria das Graças Barros Costa; Z6g5nAZl
- Tylla da Silva Santos; 2776/2021* Lucas Santos de Souza; 29AgD02l * Bruno de Santana Menezes;
293012021- Raiane Maiara Cardoso dos Santos; 3242/2AT - Tamires de Melo Lima Siqueira;

ao

4A2l /2021 - Nayara dos Santos Rezende; 4023/2021- TamaraNunes Ferreira da Conceição; 44Z2DAZ|
- Vania Carvalho da Silva; 5475/2021 - Cristiane Santos Pinto; 4587/2021- Kelly Barros Lima
Tavares; 4588n|z I - Tamara Alves de Menezes chaves; 461912021- Gislaine santos de Andrade;
492112ü21 - Bruno Souza Martires; 5768/202I - Betina Rodrigues Nunes Bezerta; 324212021
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5769/2021- Mauricio Fonseca vieira; 5771/202r - Bevelly Luiza santana da silva; 577312021 -Ricardo Guilherme santos Nascimento; 5865/2a21- Katia D'Andrade Kovacevic pacheco; 6lg4\azl
- Tamires Cardoso Lima Carvalho; 6198/2021 - Ricardo Guimaraes Amaral; Inscrições de Técnicos
em Ànálises Clínicas: Proc.no2026734l2A20 Roseane Leite Santos Barreto (0293/t\;
Proc.n"3 437412A2ü - Daeson Azarias Silva (014i1t); Proc-n"35912021 - Daniele Denice Siqueira Cota

Proc.no3 077 8 I 2020 - Sandreana Filha $2491t);?roc.rf26767l2ü20 - Joyce Alves dos Santos
); Proc.nol2136/2A2A Maristela Santos da Silva (2351t\; Proc.no1099gl}}Z} Joadson

Menezes;Proc.n'1017912020*LizianeAndradesantos Q29);Enadamaisadeclarar,
as vinte horas e vinte e quatro
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minutos, agradece a pÍesença de todos e eu, Dra. Elisdete Maria Santos de Jesus - secretária
do lavrei a presente ata que após lida e aprovada será assinada por todos. Aracaiu, dezoito de

milevinteeum.
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